

MINISTÈRE DU COMMERCE ET DE LA PROTECTION DES CONSOMMATEURS

COMMUNIQUE

La ministre du Commerce et de la Protection des Consommateurs, L'Hon. Dr. Dorine Chukowry, et les officiers de son ministère ont eu, ce mercredi 17 juillet 2024, une réunion avec les principaux producteurs et distributeurs d'œufs pour faire le point sur la situation concernant la disponibilité de ce produit sur le marché local.

Lors de cette rencontre, les producteurs et distributeurs ont fourni des détails concernant leurs opérations actuelles et la distribution à travers le pays. Ils ont tenu à rassurer le ministère que la production d'œufs est restée constante et qu'il n'y a eu aucune réduction au niveau de la distribution. Ils ont aussi mis l'emphase sur le fait que les prix de vente aux détaillants n'ont connu aucune augmentation depuis plusieurs mois. Les producteurs ont également indiqué que la majorité des détaillants n'ont pas appliqué de majoration concernant le prix de vente.

Ils ont toutefois noté une hausse anormale de la demande sur le marché depuis la semaine dernière, mais ils ont tenu à rassurer le ministère qu'ils ont déjà pris les mesures nécessaires pour augmenter la production et la fréquence d'approvisionnement aux détaillants.

Le ministère du Commerce et de la Protection des Consommateurs a d'ailleurs noté que l'approvisionnement s'est amélioré comparativement à la semaine dernière, mais le monitoring se poursuit pour s'assurer que le marché est réellement revenu à la normale.

Service de Presse

17 juillet 2024